

Lectrice niveau primaire

Véronique Villeneuve

École Sainte-Marie-Médiatrice

1993

Un ami qui se déguise en plusieurs personnages.

Il m'accompagne quand je le désire et il est disponible en tout temps. Lorsque je suis seule, plutôt que de m'ennuyer ou de déranger mes parents parce que je ne sais trop quoi faire, alors j'entre dans ma maison secrète et ah ! Je vois... Le roi de rien, des pianos qui s'envolent, un fantôme dans le miroir, Babouche est jalouse et bien d'autres encore.

Avec lui, je communique, je me cultive, je me détends, je voyage à travers le monde, je philosophe, on fait même de l'humour.

Il pique ma curiosité, il me sensibilise, il me fait réfléchir, il me fait grandir, il me permet aussi de raconter à mes parents ce que j'ai lu.

Mes amis les livres sont si merveilleux et tellement intéressants qu'ils habillent et complètent ma vie.